

En stage avec la Ligue Braille

Cet été, la Ligue Braille emmène **29 jeunes aveugles et malvoyants en stage.**

Un stage d'une semaine, loin de la maison, une première pour certains, qui vont découvrir de chouettes activités, de nouveaux camarades, mais aussi gagner en indépendance.

Adeline Fischer, responsable du service d'accompagnement wallon : « Pendant l'année, les enfants aveugles et malvoyants investissent énormément d'énergie dans l'apprentissage scolaire, ce qui se fait parfois au détriment des apprentissages de la vie quotidienne. Pour gagner du temps, certains parents ont tendance à faire les choses à la place de leur enfant : faire ses lacets, préparer les vêtements, mettre la table, etc. L'intérêt de nos stages, en plus de s'amuser, est de conquérir cette indépendance ».

Avec nos thérapeutes, les enfants apprennent à cuisiner, à faire les courses, à s'habiller seuls. Les plus grands reçoivent la visite de notre Service des adaptations techniques pour apprendre à utiliser un smartphone ou de nos jobcoach, pour discuter de leurs aspirations professionnelles. Une approche multidisciplinaire qui répond aux besoins de l'enfant et de ses parents.

Venez le découvrir :

Du 10 au 14 juillet, les 12-16 ans s'amuseront à la mer du Nord, au Coq.

Du 24 au 28 juillet, les 17-20 ans découvriront Ostende, en stage urbain.

Du 7 au 11 août, les 6-11 ans partiront à la découverte de la vallée de l'Ourthe, à Houffalize.

Les stages de la Ligue Braille coûtent 25 euros, tout compris. Une participation aux frais modique, grâce à nos donateurs et aux 365 coureurs de la Ligue Braille qui ont participé aux 20Km de Bruxelles.

La Ligue Braille asbl soutient et accompagne gratuitement 16 189 personnes aveugles ou malvoyantes vers une plus grande autonomie. En plus de l'aide proposée dans le cadre de la vie quotidienne et de l'accompagnement sur le marché du travail, la Ligue Braille organise aussi des activités de loisirs adaptées. La Ligue Braille est active dans toute la Belgique et son siège est situé à Bruxelles (Saint-Gilles). Elle emploie 126 collaborateurs et est aidée par 539 volontaires. Plus d'informations : www.braille.be